



Economía.

Ecopetrol aumentó inversiones para este año

Redacción Economía

Bogotá

Julio 17, 2020 - 07:36 PM



Foto archivo

Ecopetrol incrementó sus planes de inversión para este año a un rango entre US\$3.000 y US\$3.400 millones. Esta es una cifra superior a la que había anunciado en mayo, pero todavía está por debajo de los planes iniciales de la compañía antes de que comenzara la pandemia y el precio del **petróleo** se fuera al mínimo.

Hoy, la compañía está haciendo cuentas con un precio del barril en US\$38, pero insiste en que podrá cubrir sus gastos aún si el **petróleo** baja a US\$30.

Dentro de los planes para este año, US\$13 millones se van a destinar para la 'maduración' de los pilotos de fracking en Colombia, donde **Ecopetrol** planea trabajar en llave con Exxonmobil en la zona del Magdalena Medio. También habrá recursos para continuar el fracking en la cuenta de Permian en Estados Unidos.

Sin embargo, el 80% de la inversión se destinará para seguir buscando y produciendo **petróleo** en Colombia. Asimismo, **Ecopetrol** y sus filiales destinarán \$88.000 millones en ayudas para afrontar el coronavirus.

De acuerdo con la empresa estatal, este nivel de inversiones orgánico es similar al ejecutado en 2019 y superior respecto al plan de inversiones anunciado a principios de mayo.

Aunque tras los sólidos resultados financieros reportados en 2019, en noviembre del año pasado, **Ecopetrol** anunció en su momento mayores niveles de inversión para el 2020, en un monto entre US\$4.500 y US\$5.500 millones -plan sancionado con un precio promedio Brent de US\$57 por barril-

La crisis, sin precedentes, observada durante el primer trimestre del año 2020 y originada, explican, por el choque simultáneo sobre la oferta -guerra de precios- y la demanda -Covid-19-, resultó en un ajuste inicial en el nivel de inversiones a un rango entre US\$2.500 y US\$3.000 millones -con una expectativa de precio promedio Brent entre US\$30 y US\$40 por barril-

Según señalan desde la empresa petrolera, después de una detallada revisión del portafolio de la compañía, el avance en las intervenciones realizadas, así como la paulatina recuperación de la actividad económica, las perspectivas actuales permiten incrementar la inversión.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese para enviar comentarios](#) ▼

Compartir en

